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大家好，如果您还对比特币现在涨到十万不太了解，没有关系，今天就由本站为大
家分享比特币现在涨到十万的知识，包括比特币现在涨到十万了吗的问题都会给大
家分析到，还望可以解决大家的问题，下面我们就开始吧！
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中国的比特币首富，拥有超过10万个比特币，能兑换多少钱

提起比特币，想必大家都不陌生，比特币并不是一种真正存在的钱，而是一种虚拟
货币，虽然说是虚拟货币，但比特币近些年的价值涨幅确是非常猛的，而我们中国
，就有这样一位比特币首富，拥有了超过十万个比特币，那么你们知道他到底是谁
吗？

这个人就是李笑来，曾经的李笑来还是一名老师，能够走到现在比特币首富的道路
也是部困难重重的，能够接触到比特币，完全是因为一次的机缘巧合，当时的比特
币还没有这么值钱，李笑来从朋友那听到比特币这个东西，便开始大量购买。

直到在2015年，李笑来已经拥有了十万个比特币了，他也创办了属于自己的公司
，也就是凭借十万个比特币，成为了中国的比特币首富，这也让很多人都不免好奇
，现在比特币的价值这么高，李笑来的这十万个比特币，到底能兑换多少钱呢？

或许很多人都还不知道，早在2017年，比特币的价值就已经上涨到了一万七一枚
了，按照这样算下来的话，李笑来的十万个比特币也是能够兑换上亿的资产，可以
说，瞬间就成为亿万富翁了，让人惊讶不已。

如果在2010年花10万买比特币，一直到现在会有多少资产，会上富豪榜
吗？

这个没有如果，当年就有位猛人花了10万购买了比特币

比特币的出世是一记响雷，当大多数人质疑它的时候，有少部分人无所畏惧的投入
了其中，李笑来就是其中一位，当时李笑来还是新东方教育的高级教师，教过学生
、出过书，在比特币出现前，李笑来创办了一家国际教育咨询公司。
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10年前，李笑来毫不犹豫的买下了10万比特币后就辞掉了新东方教育的工作，20
11年时，1比特币相当于1美元，后来比特币被炒了起来，它增值了，2013年时，1
比特币相当于220美元，李笑来成为了亿万富豪。

李笑来也因此自称是“中国比特币首富”，他丝毫不掩饰自己在比特币中的成就，
甚至创立比特基金。李笑来是一个活生生地成功的案列，无数人被他的“成功”吸
引，那些曾经对比特币产生质疑的人也开始在李笑来这进行“投资”，购买比特币
。

2017年9月，我国监管部门决定全面封禁比特币等加密货币的交易渠道。这时李笑
来已经赚得盆满钵满。

比特币未来的价格，为什么有人说会到10万美元？

运气好的话今年年底就能看见，如果今年没机会见到估计得再等两年左右。为什么
这么说这是有原因的。

首先，即使你不承认比特币作为数字货币具有价值但是不可否认的是有人炒作，市
场有刚性需求比特币的价格就会有很大的浮动。加上2018年被媒体称作是区块链元
年，真正的区块链热潮从今年正式开始。

很多人将比特币作为一个价值投机产品，比特币最终的死活与我们都无关，虽然比
特币是一个没有任何国家信用背书的虚拟加密货币，但是去中心化和不可追踪的特
质迎合了灰色市场需求，比特币短期内依旧会辉煌。

目前数字货币的市值已经达到了近5000亿美元，而比特币作为数字货币的图腾，
已经经历了九年的风雨。比特币的k线趋势是总体向上的即使中间有很多的波折，
这也是很多人看好比特币未来价格可以冲击10万美元一个理由，毕竟在今年1月初
比特币曾经达到两万美元的价格高峰点。

九年时间850万倍的涨幅，加上总量2100万枚的稀缺性以及市场的需求和大量资
金的炒作，比特币还真的有希望冲击10万美元。

我是区块链晴天阅，一个币圈老韭菜。如果你喜欢我的回答，请在下方留言点赞关
注我，您的支持是我回答最大的动力！

比特币过十万了还能买吗？买的话哪里有得买？

题主问了这个问题，说明你对比特币没有过深入的研究，而且没有一个投资策略，
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总的来说你的投资经验是不够的，那么在这种前提下，我可以负责任的告诉你不要
进行这方面高风险的投资。任何投资都是要付出相当的努力去研究的，毕竟你的本
金就是你的资本，一旦资本没了，就很难翻身了，所以，当你问出这个话的时候，
说明你对比特币没有非常少深入的了解，那么去赌上自己的本金，即使这次成功了
你也只能归功于运气，对你的投资经验是没有什么增长的，但是你的一生不可能只
止步于这一次，当下一次的时候，谁能保证你的运气。一旦失败，亏掉了本金，就
前功尽弃了。

比特币过十万还能买吗？我觉得主要是你怎么去定位未来比特币在经济生活中的位
置了，如果你觉得他会成为一个通用货币，那么我觉得涨到100万也是有可能的，
如果你觉得他就是一种投机，就是一种赌博，那么还是不要去赌运气。

哪里买的话，用心搜索的话，还是有很多网站的。

最后我还是想提醒各位，投资不是赌博，我们要用心每一笔自己的投入。

比特币现在涨到十万和比特币现在涨到十万了吗的问题分享结束啦，以上的文章解
决了您的问题吗？欢迎您下次再来哦！
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